

Témoignages de consommateurs

Dépamide, deroxat et cannabis et trauma !!! rien que ça

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/10/2013 à 12:54

Bonjour,

Je souhaite témoigner car j'ai une forte addiction. Bref, j'ai eu un accident, j'ai fais un trauma crânien pdt 1 mois puis bcp de réeduc à l'hôpital. Je m'en suis sorti indemne mais psychologiquement ça ne suit pas. J'ai une forte tendance à la dépression, je suis sous deroxat depuis 1 an et récemment sous dépamide, je craque sur des joints, j'avais arrêté avt mon accident et ais repris un peu. Hier j'ai eu une crise, j'ai tout annulé ce que je devais faire, je me sens super mal. De plus j'ai emménagé avec mon amie récemment et elle n'aime pas la clopes et me reproche svt de fumer même si j'essai de lui cacher (c pas la soluce je sais). En fait j'ai peur qu'on m'abandonne, je suis hyper angoissé et suite à mon trauma, je sens que ça ne va pas ds ma tête et le canna n'arrange vraiment rien. I need someone talk !! really !!